

Mison (Alpes-de-Haute-Provence). Église de la Silve, clocher.

MISON

(Alpes de Haute-Provence, canton de Sisteron, arrond. de Forcalquier, 579 bab.)

A SILVE, aujourd'hui simple hameau rattaché à la commune de Mison, était autrefois une paroisse. L'édifice a été repris au XIX^e s., mais le beau clocher, simplement accolé à l'arrière de l'abside, date du Moyen Age. Il se rattache à la grande famille des clochers lombards, fréquents sur le versant français des Alpes. Mais, sous l'influence de la cathédrale d'Embrun, il est coiffé d'une flèche en tuf élancée accostée aux angles de pyramidons. Peut-être sa souche appartient-elle à la construction romane attestée dans les parties basses de l'église, mais ses étages supérieurs ne peuvent être antérieurs au XIII^e s., car la construction de la cathédrale d'Embrun est datée approximativement entre 1170 et 1225. Plus probablement la flèche n'est que du XIV^e ou XV^e s. Ce serait l'exemple le plus méridional du type embrunais. Il abrite une cloche de 1713.

Devant l'urgence des travaux nécessaires, la Sauvegarde de l'Art Français a donné en 1987 50 000 F qui ont permis le sauvetage de ce beau clocher et en 1992 50 000 F pour restaurer les façades de l'église.

E. C.